## 2 de abril: "Día del Veterano y Caídos en Malvinas."

El 2 de abril conmemoramos el aniversario de la gloriosa gesta de Malvinas en 1982.

Tropas argentinas desembarcaron en las islas Malvinas con el fin de recuperar la soberanía que en 1832 había sido arrebatada por fuerzas armadas de Gran Bretaña.

Ya en el año 1766 una expedición inglesa estableció el Puerto Egmont, el gobernador Bucarelli envió fuerzas y desalojó al invasor. Estos hechos estuvieron a punto de provocar una guerra entre España e Inglaterra, hasta que luego de varias tramitaciones los ingleses reconocieron la soberanía hispana y evacuaron el punto invadido en 1774.

Años después, en enero de 1832, nuevamente el gobierno inglés envió una expedición para atacar a los argentinos en Puerto Soledad. Así fue como se posesionaron violentamente de las islas.

La Argentina reclamó periódicamente sin que jamás Inglaterra contestara en debida forma.

En 1982 se produjo la recuperación por 74 días de las Islas Malvinas, pero lamentablemente la Guerra se resolvió a favor de Gran Bretaña, que por ese motivo sigue en posesión de ese trozo de suelo argentino. Por eso debemos recordar siempre que Malvinas noes una guerra perdida, como muchos pretenden. La de Malvinas es sólo una batalla perdida, una guerra presente y una victoria futura.

En esta fecha que a los argentinos no nos está permitido olvidar, mucho menos cuando nuestra nación pasa por uno de los momentos más duros y difíciles de la historia. Recordar debemos más que nunca, y con profundo orgullo, a aquellos héroes que olvidándose de sí mismos dieron cumplimiento al mandato de Nuestro Señor Jesucristo en el que nos dice: "nadie tiene amor más grande que el que da su vida por sus hermanos". Ellos nuestros héroes de Malvinas, fueron capaces de esa generosa entrega, y hoy su ejemplo nos reclama a nosotros una entrega. No nos está permitida una entrega menor, por eso tenemos que rezar, trabajar y combatir.

Cuando recordamos a los veteranos de guerra, a los 649 caídos y a Malvinas, entendemos el amor a la patria, un amor que no se queda en el puro sentimentalismo, sino en el amor que entiende a la patria como don de Dios, como tierra fértil donde germina el hogar cristiano.



O esta imagen



ARGENTINA TIENEN HEROES

OUE DEFENDIERON A NUESTRA PATRIA

NO LOS OLVIDEMOS

HONREMOS SU SACRIFICIO